



Auf dem Gelände der Brauerei Königshof präsentierte gestern der Mercedes Veteranen Club (MVC) mehr als 60 nostalgische Fahrzeuge. MVC-Vorsitzender Jörg Enger (re.) sowie Brauerei-Geschäftsführer Frank Tichelkamp freuten sich über das rege Interesse. Foto: Strücken

# Alte Liebe rostet nicht

## Heute Oldtimer-Treffen auf der Krefelder Galopprennbahn

Die Freunde nostalgischer Fahrzeuge dürften heute ab 12 Uhr auf der Galopprennbahn voll auf ihre Kosten kommen. Dort werden verschiedene Oldtimer unterschiedlicher Marken zu sehen sein. Auch der Mercedes Veteranen Club nimmt teil.

**Krefeld (J.Z.).** Jörg Enger gerät ins Schwärmen, wenn er über seine historischen Vehikel spricht. Der Vorsitzende des Mercedes Veteranen Clubs (MVC) ist stolzer Besitzer von fünf Fahrzeugen mit

dem „Stern“ auf der Motorhaube. „Einen davon fahre ich, an den anderen bastel ich noch herum“, sagt Jörg Enger. Heute wird er mit seinem „Oldie“ zur Rennbahn fahren, um ihn dort beim Oldtimer-

**„Einen Wagen fahre ich, an den anderen bastel ich herum.“**

Jörg Enger,  
Mercedes Veteranen Club

treff zu präsentieren. Zuschauer, aber auch andere Oldtimerbesitzer sind dort willkommen. Gestern bereits strömten

zahlreiche Interessierte zur Brauerei Königshof, wo Jörn Enger und seine Club-Kameraden nahezu 60 Oldtimer zur Schau stellten. Dabei waren auch einige ganz besondere Exemplare wie der Heckmotorwagen Typ 130 aus dem Jahr 1934. Die 65 Jahre sind ihm nicht anzusehen - alte Liebe rostet eben nicht so schnell, wenn sie behutsam gepflegt wird. Auch das so genannte „Fliegende Chefzimmer“, der 300 SEL 6.3, sowie der 170 OTP aus dem Tom Cruise-Film „Operation Walküre“ zogen viele Blicke auf sich. Nicht minder spektakulär

dürften die nostalgischen Fahrzeuge sein, die heute auf der Rennbahn anrollen. Erwartet werden die unterschiedlichsten Modelle verschiedener Fabrikate, unter anderem auch Rolls Royce. **Mehr zum Mercedes Veteranen Club finden Sie auf Seite 5.**

### Information

#### Erster in Deutschland

- Der Mercedes Veteranen Club Krefeld war der erste Regionalclub in Deutschland. Gegründet wurde er vor 40 Jahren.
- Mehr Informationen: [www.MVConline.de](http://www.MVConline.de)